

Übernehmen Sie eine Pfeifenpatenschaft **Werden Sie Pfeifen-Pate**

Die große, weltbedeutende Seifert-Orgel der Päpstlichen Marienbasilika zu Kevelaer, erbaut von Ernst Seifert und 1907 feierlich in Betrieb genommen, hat eine wechselvolle Geschichte hinter sich – mit großen Veränderungen des originalen Klangbildes. So wurden u.a. nach dem Zweiten Weltkrieg verlorene Klangfarben nicht adäquat sondern nach dem Geschmack der Zeit ersetzt. Das romantisch-sinfonische Klangbild der Orgel wurde deutlich verändert und dadurch verfälscht. Seit vielen Jahren bemühen sich Organist und Orgelbauer um die Rekonstruktion des Klangcharakters. Mit Erfolg. In den 1970-er Jahren wurden Teile der Orgel restauriert, 2004 erfolgte der Wiederaufbau des Fernwerks. Seit Februar 2013 kümmert sich der Orgelbauverein um Erhalt und Pflege des prächtigen Instruments. Aber noch ist die Seifert-Orgel nicht vollständig „wiederhergestellt“. Zum Originalklang müssen 21 Register vollständig neu gebaut, 17 weitere müssen restauriert und neu intoniert werden. (Ein Register umfasst im Manualwerk 61 Pfeifen, im Pedalwerk 30 Pfeifen).

Dafür benötigen wir Ihre Hilfe. Werden Sie Pfeifenpate und helfen Sie mit, dass dieses großartige Kunstwerk auch nachfolgenden Generationen zum Lobe Gottes und zur Erbauung der Menschen erklingen kann. Und jedes Mal, wenn Sie später in der Marienbasilika die Orgel hören, können Sie sich daran erfreuen, zu ihrem Erklingen tatkräftig beigetragen zu haben.

Legende

 = 50,- € = 200,- € = 500,- €

Pfarrgemeinde St. Marien · Kapellenplatz 35 · 47623 Kevelaer
Telefon: 0 28 32 / 0 23 80 · www.wallfahrt_kevelaer.de

Übersicht über die noch fehlenden Pfeifen

